

La inauguración de la renovada factoría contó con la presencia del conseller Rañé

Euromed destina 4,5 millones a la ampliación de su fábrica molletense

ORIOI SERRA

La empresa química Euromed ha destinado 4,5 millones de euros a la ampliación de la planta que explota en Mollet. Esta inversión tiene como objetivo un incremento de hasta un 30% en las ventas de la compañía durante los próximos dos años, según explicaba el pasado jueves el consejero delegado de la compañía, **Alexander-Philipp Scheffler**. Dicho incremento será posible porque las renovadas instalaciones permitirán elaborar nuevos productos, innovar en los que ya se desarrollan y, en definitiva, aumentar notablemente la producción en Mollet.

La ampliación de la planta molletense de Euromed se llevó a cabo el jueves de la semana pasada y contó con la presencia del conseller de Treball i Indústria de la Generalitat, **Josep Maria Rañé**, y del alcalde de Mollet, **Josep Monràs**. Duran-



Xavier Solanas

Rañé durante su paso por Euromed.

te su paso por las instalaciones, Rañé destacó la importancia que el tejido industrial molletense ha tenido en la generación de ocupación, no solamente en la ciudad, sino también en el conjunto del Vallès Oriental. Por su parte, Monràs se refirió al actual Plan General de Mollet, gracias al cual muchas empresas po-

drán llevar a cabo ampliaciones como ésta.

Durante el transcurso de la inauguración, Scheffler explicó también que el gobierno de los Estados Unidos ha autorizado un estudio clínico, financiado con dinero público norteamericano por un valor de entre 5 y 6 millones de dólares, para deter-

OBJETIVO:

La empresa química espera aumentar sus ventas en un 30% durante los próximos dos años

minar si un extracto de los que utiliza Euromed en sus procesos puede ser usado en el tratamiento de la leucemia infantil. Este proyecto se enmarcaría dentro de las mencionadas tareas de innovación de productos ya existentes. En el caso de desarrollarse un nuevo medicamento a partir de este extracto, se produciría en la factoría de Mollet. El consejero delegado de la firma consideró que, al tratarse de una nueva aplicación terapéutica de un producto ya existente, supone una innovación.

Euromed, que forma parte del grupo alemán Madaus, suministra a la industria farmacéutica y dietética. Actualmente es la empresa líder en España dentro del mercado de extractos de plantas medicinales y principios activos. La planta de Mollet, donde trabajan 82 personas, se inauguró en 1971. Con una producción de 3.000 toneladas de plantas medicinales que se exportan a todo el mundo, su facturación alcanzó el año pasado los 16,3 millones de euros.

CARA

Litosplai celebra sus 25 años inaugurando su nueva sede



El pasado martes, coincidiendo con la fecha exacta de su 25 aniversario, la imprenta Litosplai inauguró su nueva sede, situada en las afueras de Les Franqueses. Se trata de una nave de 1.500 metros cuadrados donde trabajan 25 personas. Además, la empresa ha realizado también una importante inversión para equipar sus nuevas instalaciones con maquinaria de última generación. Litosplai fue fundada por su actual gerente, **Josep Castells**, en La Garriga durante el año 1980. Actualmente cuenta con clientes como Jané o Mitsubishi Electric, para quienes imprime catálogos. Para saber más sobre la empresa, pueden consultar la sección "Nuestras empresas" de esta misma revista.

La crisis del sector textil, provocada durante los últimos años por la invasión de mercancía china de bajo coste, se ha cobrado una nueva víctima. En esta ocasión, se trata de la empresa S.A. Vilades, dedicada a la fabricación y distribución de hilo de algodón y mezclas. La central de esta firma, fundada en 1890, se encuentra en la localidad de Alfarràs, en la comarca del Segrià, pero también dispone de una planta en Granollers que correrá la misma suerte. La empresa ha anunciado su cierre inminente al no poder hacer frente a las pérdidas acumuladas durante los últimos años. Pérdidas ocasionadas por un descenso de la producción motivado, a la vez, por la brutal competencia procedente de China.



Cierra la empresa textil S.A. Vilades, de Granollers

CRUZ